北陸地方整備局 羽越河川国道事務所

記者発表

発 表 日

平成22年12月15日

本紙投げ込みを以て解禁

除雪車が初出動!!

冬本番!冬用タイヤへの交換はお済みですか?

■ 羽越河川国道事務所管内の国道7号村上市蒲萄及び大沢において12月15日 7時現在、6cmの積雪を観測しました。

今後も断続的な降雪が予想されたため、15日7:00から、村上市塩野町~ 中津原間で、今冬初めての除雪車(除雪トラック1台)による除雪を行いました。

1. 出動状況

出動箇所・区間:国道7号村上市塩野町~中津原区間に初出動

今 冬 平成22年12月15日 ※昨年と同日

昨 年 平成21年12月15日

2. 羽越河川国道事務所の除雪体制

- ・11月1日に「道路雪害対策支部」を設置し、国道7号及び日東道(荒川胎内IC ~神林岩船港IC)の総延長約65kmで除雪体制を整え、安心して道路を利用していただくため、除雪作業により冬期道路交通の確保に努めて参ります。
- ・また、コスト削減を図りながら効率的な除雪作業を実施して参りますので、道路 を利用する皆様のご理解とご協力をお願いします。

3. 雪道での安全な走行のために

- 冬用タイヤの装着やチェーン携行をお願いします。
- ・お出かけ前に情報収集を

<羽越河川国道事務所> http://www.hrr.mlit.go.jp/uetsu/index.html

投げ込み先

新潟県政・新県政記者クラブ 新潟日報 (村上支局) 村上新聞社 いわふね新聞社

問い合わせ先

国土交通省 北陸地方整備局 羽越河川国道事務所

副所長(道路) 石田 孝志 道路管理課長 丸山 良一 Tel 0254-62-3211(代表)

平成22年12月15日 除雪車初出動状況

【除雪トラック】 【国道7号村上市大沢地先における除雪作業状況】



